

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Mewujudkan Pemilu Damai dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 8, 2023 - 15:21



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Mewujudkan Pemilu Damai dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi, 08 Desember 2023 - Pagi ini, tepat pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, melaksanakan kegiatan silaturahmi door to door system (DDS) yang berlangsung di Kampung Pangkalan Rt 003/01. Dalam laporannya, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam pelaksanaan kegiatan, AIPDA Udin menyambangi rumah Sdr Nanang, warga Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat guna menjaga kondusifitas

jelang tahun politik 2024. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah pentingnya menjaga kerukunan dan saling menghormati satu sama lain demi terciptanya pemilu yang aman dan damai.

AIPDA Udin juga menyoroti ancaman tindak pidana penjualan orang yang kerap menggunakan dalih tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar. Masyarakat diminta untuk mewaspadaai hal tersebut dan tidak tergiur dengan tawaran yang tidak jelas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk aktif kembali dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali kegiatan ronda malam. Langkah ini dianggap penting untuk mencegah potensi tindak kejahatan di malam hari.

Bukan hanya itu, AIPDA Udin juga mengajak masyarakat untuk bersinergi dengan pihak kepolisian dengan memberikan informasi apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar lingkungan mereka.

Berita baiknya, kegiatan silaturahmi door to door system ini berjalan dengan tertib dan lancar. Masyarakat memberikan respons positif terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas, menunjukkan adanya dukungan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.